

Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde.

Seigneur, aujourd’hui encore dans certains pays,
la peine de mort est pratiquée,
et des hommes éliminent d’autres hommes,
en pensant protéger la société.



Il est vrai que parfois, face à des crimes odieux,
nous avons envie de nous venger
et de supprimer ceux qui les ont commis.

Pourtant, depuis toujours, Seigneur,
tu nous dis : « Tu ne tueras pas »...
Pour toi, l’homme est plus grand
que les actes mauvais qu’il commet,
et tu lui ouvres toujours la possibilité de se convertir.

Nous te demandons, Seigneur, de changer notre cœur
en l’ouvrant à une plus grande compassion.
Et nous prions pour ceux qui font les lois :
qu’ils grandissent en humanité
et qu’ils aient le souci de respecter la vie.

Marie Dominique Corthier, et le Réseau Mondial de Prière du Pape en France